

# *Ministerio de Gobernación de Nicaragua saluda al de Interior de Cuba*

---



Managua, 6 junio (PL) El Ministerio de Gobernación, Migob, de Nicaragua envió un mensaje de felicitación a la cartera de Interior, Minint, de Cuba, que celebra hoy los 59 años de su fundación.

La misiva firmada por María Amelia Coronel, titular del Migob, y publicada por el portal del gobierno El 19 Digital, va dirigida a su colega cubano del Minint, vicealmirante Julio César Gandarilla.

Felicitemos a sus mandos, hombres y mujeres integrantes de la fuerza del Minint que junto al pueblo cubano y a su dirigencia son garantes de la seguridad de la Revolución, expresa la nota en uno de sus párrafos.

Nuestro reconocimiento eterno a los héroes y mártires (de la institución) por el ejemplo de entrega y trabajo para el logro de la paz y tranquilidad del pueblo cubano que marcha hacia nuevas victorias, concluye el mensaje.

Las relaciones entre ambas instituciones datan desde principios de la triunfante Revolución Popular Sandinista, el 19 de julio de 1979.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/224945-ministerio-de-gobernacion-de-nicaragua-saluda-al-de-interior-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**